

問い
鞍手インターチェンジ周
辺開発について

わけです。鞍手町の全体
のことを考えて物流でい
いのか。

3 2年度末に建設出来る
ように進んで行きたい

町長

問い

工事においては出来る限
り町内業者を使って下さ
いとか、「アウトレッ
ト」のような商業施設が
来た方がいい。雇用促進
にもなるし、各方面から
も沢山の人が鞍手に来
ていただけるから、そう
いった企業をと、お願い
は重々いたしています。

くらって病院立替の見通し
は

雇用や活性化に貢献出来
るような企業の進出を

政策推進課長

問い

医師の確保の見通しが立
てば、残された時間の中
で立替は進められると思
います。

鞍手インターチェンジ周
辺開発の進出企業につい
て

町長

開発事業主体である鞍手
開発合同会社が造成し建
物を建て、物流用の建物
で申請されると聞いてお
ります。

真摯に受け止めて、しっ
かり行いたいと考えてお
ります。

地域振興課長

問い

町としては、雇用や活
性化に貢献出来るような
企業の進出を望んでおり
事業主体である鞍手開発
合同会社も同様で、そう
いう意味においては行政
とは同じベクトルの方向
を向いています。

くらって病院、新庁舎の建
設でここ数年で100億
ほどの公共事業を行おう
としています。こんな時
に何が起こるかと考えま
すと、建設に絡む利権な
ど。透明性の確保のため
にも電子入札などを取り
入れたらどうか

問い

今後の公共事業について
新庁舎建設予定の今後の
見通し

副町長

問い

問い

不正のないような形で進
めて行くというのが基本
であろうと思っております。

問い

問い

問い

問い

問い